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PIEDIBUS: INIZIATIVA IN COSTANTE CRESCITA 

 

Con la ripresa delle attività scolastiche è ripartito il piedibus, il lungo fiume giallo 

composto da alunni ed accompagnatori che ogni mattina si snoda lungo le strade del 

paese lungo i tragitti casa/scuola e viceversa.  

Decisamente alto il numero dei partecipanti, in costante crescita dal 2010, anno del 

debutto dell’iniziativa: 145 i ragazzi della scuola primaria che quotidianamente 

compongono le file del piedibus, guidati da 51 adulti – genitori, nonni, zii…- che a titolo 

assolutamente volontario si alternano nella sorveglianza. 

E l’entusiasmo con cui i partecipanti aderiscono è testimoniato dal fatto che nemmeno 

le temperature più rigide o le condizioni climatiche più avverse sembrano far calare il 

contingente numerico, a dimostrazione che “andare a scuola a piedi è meglio”, perché 

significa stare insieme, fare esercizio fisico e divertirsi, anche quando bisogna tenere 

aperto l’ombrello. 

 <<Bilancio veramente positivo per questa bella iniziativa ormai consolidata ed 

apprezzata che unisce agli aspetti ambientali quelli di socializzazione>> spiega il 

presidente Lorenzo Daini <<A otto anni dal suo esordio possiamo dire che il nostro 

piedibus rappresenta sul territorio un servizio utile ed alternativo per le famiglie, che 

dimostrano di approvare le sue modalità organizzative. L’averlo dotato di una app che 

ci permette il controllo automatizzato della presenza dei bambini certamente dà 

valore aggiunto alla sicurezza. Colgo l’occasione per ringraziare l’Amministrazione 

Comunale per il supporto costante e gli sponsor per le dotazioni che hanno finanziato, 

oltre agli accompagnatori ed alle famiglie>> 

<<Riscontro con grande piacere il successo del piedibus >> commenta il sindaco Fabio 

Fecci, che una delle scorse mattine, insieme agli assessori alla Pubblica Istruzione 

Antonio Verderi ed all’Ambiente Giovanna Maini, si è unito ai ragazzi nel tragitto verso 

la scuola <<che è partito nel 2010 con una decina di bambini - anche se nel 2008 lungo 

le vie del paese già avevamo strutturato percorsi protetti proprio per la sua 

attivazione – per poi arrivare ai numeri di oggi, a dimostrazione che l’iniziativa 

raccoglie la fiducia delle famiglie. Come Amministrazione Comunale l’abbiamo sempre 

fortemente sostenuta, ma anch’io voglio sottolineare che funziona soprattutto grazie 

al fattivo impegno dei volontari ed alla sensibilità di alcune aziende nel territorio che 

da parte nostra abbiamo cercato di coinvolgere attivamente>> 


